

# La UPV de Alcoy lanza un concurso que potencia el emprendimiento

► Los participantes idearán un proyecto que puede servirles en su futuro profesional

SARA RODRÍGUEZ

■ El campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia ha convocado junto al Ayuntamiento de Alcoy la décima edición del concurso 'ideaT UPV Campus de Alcoy - Ágora Emprendedores' para el presente curso académico 2022/23. El evento está destinado para los alumnos de centros educativos que estudien: Bachillerato, ciclos formativos de grado medio o ciclos formativos de grado superior relacionados con el grado de administración y dirección de empresas.

De esta forma, la prueba tiene como una de sus finalidades principales incentivar entre el estu-

diantado el desarrollo de competencias, habilidades, capacidades y aptitudes en materia de emprendimiento. Cada centro educativo que quiera participar podrá hacerlo con tres proyectos que ellos mismos elijan. Asimismo, los centros docentes y los alumnos participantes, contarán con la ayuda del soporte técnico y uso del Espacio Ágora.

Los alumnos y alumnas que deseen participar formarán equipos de entre dos y cuatro componentes siendo el plazo máximo de presentación de candidaturas para poder competir el próximo 17 de febrero de 2023 a las 24 horas. La organización del concurso ha detallado que se valorará de



Estudiantes que van a tener la posibilidad de participar en el concurso.

INFORMACIÓN

forma positiva y tendrá en cuenta aquellos proyectos cuya idea de negocio tenga un carácter innovador, diferente y original. Además de que lo que se exponga sea viable.

En cuanto al jurado para evaluar y seleccionar a los ganadores estará formado por una comisión de selección, compuesta por un representante de cada centro participante, un representante del

Espacio Ágora, el Director Académico del Grado de ADE y el técnico del Instituto Ideas del campus de Alcoy de la UPV.

El director del campus de Alcoy de la UPV, Pau Bernabeu, ha remarkado que el concurso nació bajo el amparo del campus de Alcoy: «Fundamentalmente para llegar a los institutos y centros educativos para que presenten retos emprendedores».

Por su parte, Alberto Belda, concejal de Ocupación, Empresa y Formación ha destacado la importancia de «incentivar el espíritu de emprendimiento de los estudiantes» y ha destacado que «más del 60% de las empresas de la comarca son pymes y tienen un volumen de negocio muy grande y que han conseguido a través de una idea de negocio tener un futuro».